

¿SABÍAS QUÉ?

El plan para la Reforma Energética comenzó como un paso decidido hacia la modernización del sector energético, en el que para lograr un debido desarrollo y para que se llevaran a cabo las mejores prácticas, era necesario crear y seguir construyendo un marco jurídico que se encontrara sustentado en el mercado, lo cual debe tener como objetivo final el exponencializar el desarrollo de nuestro país.

Referencia:
Gobierno de la República. (2014). Reforma energética. Obtenido de: https://www.gob.mx/cms/uploads/attachment/file/164370/Resumen_de_la_explicacion_de_la_Reforma_Energetica11_1_.pdf

